

Presse Nationale

> Politique



Détournement de deniers publics, recel et blanchiment : Guillaume Soro condamné à 20 ans de prison ferme

L'ancien président de l'Assemblée nationale ivoirienne, Guillaume Soro, a été condamné au cours d'un procès, le 28 avril à Abidjan, à vingt ans de prison ferme, 4,5 milliards de FCFA d'amende, à une privation de ses droits civiques pour une période de 5 ans et au paiement de 2 milliards de FCFA à l'Etat de Côte d'Ivoire au titre de dommages et intérêts. Il est reconnu coupable de détournement de deniers publics, recel et blanchiment de capitaux. Les faits qui lui sont reprochés concernent l'achat de sa résidence de Marcory pour un peu plus de 1,5 milliard de FCFA en 2007 alors qu'il était Premier Ministre, via une société immobilière, la SCI Ebure, grâce à des fonds du Trésor public ivoirien.



Après sa condamnation à Abidjan, hier/ Soro réagit et charge le régime : « Je reste candidat à la présidentielle et je gagnerai »

Après sa condamnation au cours d'un procès, le 28 avril à Abidjan, à vingt ans de prison ferme, 4,5 milliards de FCFA d'amende, à une privation de ses droits civiques pour une période de 5 ans et au paiement de 2 milliards de FCFA à l'Etat de Côte d'Ivoire au titre de dommages et intérêts, détournement de deniers publics, recel et blanchiment de capitaux, Guillaume Soro a réagi sur sa page Facebook : « C'est une sentence qui ne nous émeut absolument pas... Je considère ce verdict comme un non-événement. Je maintiens ma candidature... Nous gagnerons la prochaine élection présidentielle, c'est une certitude ».

> Economie



Impact du Coronavirus dans les pays de l'UEMOA : vers une fragilisation des politiques de lutte contre la pauvreté et le terrorisme

Lors d'une session extraordinaire de la Conférence des Chefs de l'Etat et de gouvernement de l'UEMOA, consacrée à la pandémie du Coronavirus (COVID - 19), par visioconférence, le lundi 27 avril 2020, les dirigeants de l'Union pensent que si cette pandémie se poursuivait jusqu'en fin d'année, cela pourrait conduire des économies des pays membres à rentrer en récession et réduire, de façon significative, la capacité des différents Etats à lutter contre la pauvreté et le terrorisme. Selon le président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'UEMOA, Alassane Ouattara, « le taux de croissance moyen dans l'Union se situerait autour de 2,7%, soit une réduction de près de 4% par rapport à la prévision initiale de 6,6% ».



La CGRAE fait un don de 145 millions de FCFA en vivres et en numéraire aux retraités

Un peu plus de 145 millions de FCFA en vivres et en espèces. C'est la valeur globale du don qu'a fait, hier, l'Institution de Prévoyance sociale-Caisse générale de Retraite des agents de l'Etat (IPS-CGRAE) aux organisations de retraités de la Fonction publique de Côte d'Ivoire, dans le cadre de la riposte nationale contre le Coronavirus.

> Société

Solidarité Ramadan : le Président Ouattara offre 345,2 tonnes de sucre et 339 tonnes de riz aux musulmans



A la faveur du jeune musulman qui a débuté le 24 avril 2020 en Côte d'Ivoire, le Président Alassane Ouattara a offert 345,2 tonnes de sucre et 339 tonnes de riz, soit 684,2 tonnes de vivres parmi lesquels 68,3 tonnes de sucre et 66,1 tonnes de riz pour les musulmans de la circonscription d'Abidjan. Ces dons ont été remis par le conseiller spécial du Président de la République chargé des Cultes, Drissa Koné, le 28 avril 2020 à Abidjan, au chef suprême du Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques en Côte d'Ivoire (COSIM), Cheikh Boikary Fofana.



Lutte contre le COVID-19 : le DG du service civique national appelle les Ivoiriens à la discipline

A l'occasion du point de presse sur la maladie à Coronavirus (COVID19), le 28 avril 2020 à Abidjan, le directeur général de l'Office du service civique national, Mamadou Touré, a appelé les Ivoiriens à la discipline et au respect des mesures barrières prises par le gouvernement pour venir à bout du COVID-19.



Lutte contre le COVID-19 : Aka Aouélé engage les gouverneurs de Districts et présidents de Conseils régionaux

Au cours d'une rencontre avec les gouverneurs de Districts et présidents de Conseils régionaux à Abidjan, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, les a engagés à se mobiliser dans la lutte contre le COVID-19 dans leurs zones respectives.

Vu sur le Net

> Economie



COVID-19 : 5 284,9 milliards FCFA nécessaires pour combattre la pandémie dans les pays de l'UEMOA

Réunis en session extraordinaire par visio-conférence, lundi, sur la crise sanitaire liée à la pandémie du Coronavirus, les Chefs d'Etat de l'Union économique et monétaire ouest africaine (UEMOA) ont évalué à 5 284,9 milliards de FCFA, les ressources financières nécessaires pour combattre la pandémie du COVID-19. Cette somme permettra de faire face aux besoins en équipements sanitaires, assurer une mise en œuvre effective des mesures sociales et relancer l'activité économique dans la région, rapporte le magazine économique "Financial Afrik".



Mobilisation des ressources financières : La Côte d'Ivoire, premier pays à émettre des Bons "Social Covid-19" sur le marché de l'Uemoa

Après les guichets du Fonds monétaire international (Fmi), de la Banque islamique du développement (Bid), de la Banque africaine de développement (Bad), etc, la Côte d'Ivoire s'est fait financer sans difficulté sur le Marché des Titres publics de l'Union économique et monétaire ouest africaine (Uemoa), le 27 avril. Première économie de la sous-région, la Côte d'Ivoire est également le premier pays de l'Uemoa à émettre des Bons "Social Covid-19". Ce teste a été un succès, puisque pour un montant de 180 millions de FCFA sollicité, les soumissions ce sont établis à 508,880 millions de FCFA, soit un taux de 282,71 % de couverture du montant mis en adjudication.

> Société



Coronavirus : 784 jeunes volontaires des centres de service civique appelés à faire respecter les mesures barrières

Le directeur général de l'Office du service civique national, Mamadou Touré, a lancé le 28 avril à Abidjan, un appel aux 784 jeunes stagiaires volontaires, sortis des centres de service civique à être des modèles pour le respect des mesures barrières prises par le gouvernement. C'était au cours du point de presse sur la maladie à Coronavirus (COVID-19). Mamadou Touré, tout en soulignant la place prépondérante du civisme dans le développement d'une nation, a indiqué que les campagnes de sensibilisation et de formation au civisme vont s'intensifier à Abidjan et à l'intérieur du pays. L'objectif étant d'amener les populations à changer de comportement. Ce, à travers les médias, les radios de proximité et les réseaux sociaux. (Source : CICG)

Lutte contre le COVID-19 : Le ministre Amadou Koné offre encore 20 000 masques pour



les conducteurs et usagers de la route

Après une première phase de sensibilisation, où 10 000 masques ont été distribués aux conducteurs, apprentis et passagers, le ministre des Transports Amadou Koné a procédé, le mardi 28 avril 2020 à l'immeuble du Postel 2001, au lancement de la deuxième phase de sensibilisation des acteurs du transport. Pour cette opération qui s'étendra sur 45 jours, le ministre Amadou Koné a encore offert 20 000 masques aux acteurs des transports, aux forces de l'ordre et à la police municipale de tout le district d'Abidjan. « Il s'agit de faire en sorte que les décisions du Conseil national de sécurité soient appliquées dans le transport en ce qui concerne la lutte contre la propagation du virus sur toute l'étendue du territoire », a précisé le ministre des Transports Amadou Koné.



Lutte contre le Coronavirus : Les autorités sanitaires et sécuritaires appellent au civisme

Au cours du point de presse quotidien du gouvernement lié au Coronavirus, le mardi 28 avril 2020 à Abidjan-Plateau, les autorités sanitaires et sécuritaires ont appelé les Ivoiriens à adopter des comportements responsables afin de briser la chaîne de contamination de la maladie à Coronavirus. « Le faible taux de décès lié à la pandémie à Coronavirus en Côte d'Ivoire ne doit pas nous faire baisser la garde », a souligné la conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Edith Kouassy. Quant au porte-parole de la Police nationale, Charlemagne Bleu, il a déploré des cas de violation de couvre-feu sur toute l'étendue du territoire national. (Source : CIGG)



Changement d'horaires pour les cours à distance diffusés sur les médias audio-visuels

Un changement d'horaires des cours à distance dispensés à la Télévision (RTI) et à la Radio (Radio CI et Fréquence 2), a-t-on appris auprès du ministère de l'Education nationale. Ainsi, du lundi au vendredi, ces cours sont désormais disponibles sur les différentes chaînes et aux heures suivantes : RTI 1 (15 h 05 – 16 h 05), RTI 2 (09 h 00 - 10 h 05), Radio CI (10 h 10 - 10 h 40 et Fréquence 2 (15 h 00 -16 h 00). Selon la tutelle, cette décision de la Direction de la RTI, se justifierait par l'engouement que connaissent ces cours auprès des élèves.



Lutte contre le COVID-19 : Dominique Ouattara soulage une centaine d'ONG engagées dans la protection des femmes et des enfants

La présidente de la Fondation Children Of Africa, Dominique Ouattara, a offert des dons d'une valeur de 130 millions FCFA en produits alimentaires et sanitaires à une centaine d'ONG engagées dans la protection des femmes et des enfants, le mardi 28 avril 2020 à Abidjan-Cocody au siège de sa fondation. Ces dons vont non seulement renforcer la capacité d'action de ces ONG sur le terrain, mais aussi, ils vont leur permettre de soulager et de d'aider au total 3 000 familles démunies du Grand-Abidjan. C'était en présence de Bakayoko Ly-Ramata, ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, et de S.E.M Wan Li, ambassadeur de la République populaire de Chine en Côte d'Ivoire.

Agence de Presse

➤ Société



COVID-19 : 26 nouveaux guéris en Côte d'Ivoire (MSHP)

La Côte d'Ivoire a enregistré 26 nouveaux cas de guérison au COVID-19, a annoncé, mardi, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé, lors du point quotidien de la situation sanitaire liée à la pandémie à Coronavirus, COVID-19. En outre, a indiqué le ministre, 19 nouveaux cas sur 179 échantillons prélevés ont été confirmés au COVID-19, ce même mardi alors qu'aucun décès n'a été enregistré, portant à 1 183, le nombre total de cas confirmés, 525 guéris et 14 décès, depuis le 11 mars, date d'enregistrement du premier cas positif du COVID-19 dans le pays. Le nombre total d'échantillons prélevés à la date du 28 avril 2020 est 8760.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les sorties et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

